

## Reses Masa Sidang Ketiga Tahun Keempat 2022-2023, Ramlan Ifran Tampung Keluhan Warga Sari Kelapa

Abdul Halik Harun - [BITUNG.XPRESS.CO.ID](http://BITUNG.XPRESS.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 13:22



*Anggota DPRD Kota Bitung Fraksi Nasdem H. Ramlan Ifran dalam Kegiatan Reses Masa Persidangan Ketiga Tahun Keempat 2022 di Komplek Sarikelapa Bitung Timur*

BITUNG -- Memasuki Masa Persidangan Ketiga Tahun Keempat 2021-2023, Anggota DPRD Kota Bitung Ramlan Ifran gelar Reses di Sari Kelapa Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa Bitung, Selasa (01/08/2023).

Reses dalam rangka menjangar aspirasi warga ini dihadiri Anggota DPRD Fraksi Nasdem ini gandeng SKPD, diantaranya Perwakilan Dinas PURP, Perkim, Dinas Sosial, DLH, Camat Maesa, Kapolsek Maesa, BPPB Kota Bitung, PDAM, tokoh agama serta Warga Masyarakat setempat.

Dalam kesempatan itu, masyarakat sangat antusias menyambut kegiatan reses wakil rakyat mereka sebagai sarana dalam menyampaikan keluhan kesah dan aspirasi terhadap permasalahan yang ada di wilayahnya.

Haji Olan, sapaan akrab Ramlan Ifran mengatakan sangat bersyukur, antusias masyarakat yang menghadiri kegiatan sangat besar, melebihi target yang direncanakan.

" Saya sangat bersyukur reses hari ini mendapat sambutan baik masyarakat Kompleks sarikelapa, rencana 250 orang yang diundang, tetapi yang datang kurang lebih dari 300," ujarnya. Sembari mempersilahkan para warga menyampaikan keluhan-keluhannya.

" Saya mempersilahkan bapak ibu menyampaikan apa yang menjadi keluhan kepada kami, apa saja terjadi yang kebetulan juga ada perwakilan SKPD bersama kita," tukasnya.

Menanggapi keluhan warga, baik soal Jalan, Pipa Air PDAM, Sampah dan keamanan Ketua Komi III membidangi pembangunan ini dengan tegas mengatakan akan kawal. Siap memperjuangkan baik secara kelembagaan maupun Personal.

Dan terkait keluhan yang dimaksud warga H. Olan mengatakan se usai reses Dirinya akan siap turun lapangan bersama Stakeholder dan instansi terkait turun lapangan melakukan pengecekan.

"Selasai kegiatan reses, saya bersama Dinas PUTR Dan DLH, bersama PDAM, akan melakukan pengecekan lokasi yang menjadi keluhan warga." Tandasnya.  
(AH,)